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平成３１年３月 第１回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月６日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎14番 村上 恵一君 

①サイクルツーリズム 

 

 

 

②文化振興 

 

 

③日本遺産認定から４年 

 

〇人吉球磨地域自転車ネットワーク計画 

 ・自転車活用推進法とは 

 ・湯前人吉自転車道の沿革 

 ・くま川鉄道との連携 

〇文化功労者への対応について 

 ・人吉市表彰規則 

 ・国県の文化功労表彰状況 

〇観光波及効果と相良文化の知名度アップ 

 ・日本遺産認定後、観光客数の動向 

 ・旅カフェ開設の効果は 

 ・相良文化は貴重な遺産 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

◎12番 笹山 欣悟君 

①市長の施政方針より 

 

〇迷走する市庁舎建設について 

〇人吉市消費者教育推進計画について 

〇地域包括ケアシステムの構築について 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

◎９番 豊永 貞夫君 

①消防行政について 

 

②非常勤職員の任用更新について 

③新婚世帯支援について 

 

〇本市消防団の現状について 

〇防災サポーターについて 

〇本市非常勤職員の状況 

〇本市の新婚世帯への支援策 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎11番 本村 令斗君 

①消費税増税 

②市庁舎建設 

③ダムによらない治水対策 

④介護保険 

⑤ウォーキングの普及 

 

〇増税に対する認識について 

〇事業費の情報公開について 

〇想定外の洪水にも対応する対策について 

〇利用料の助成について 

〇健康増進と医療費削減について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

◎２番 宮原 将志君 

①鉄道ミュージアムについて 

 

②自転車活用推進について 

 

○人吉鉄道ミュージアムＭＯＺＯＣＡステー

ション８６８の現状と今後について 

〇自転車を活かしたまちづくりについて 

 ・人吉球磨地域自転車ネットワーク計画に

ついて 

 ・シェアサイクルの導入について 

 

市長・部長 

 

市長・部長 
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平成３１年３月 第１回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月７日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎13番 福屋 法晴君 

①施政方針から 

 

②市民の声から 

 

 

〇石野公園施設整備について 

〇市営住宅の安全管理について 

〇市道瓦屋地内第２号線及び瓦屋川村線につ

いて 

〇人吉梅園人吉梅まつりについて 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

◎５番 宮﨑 保 君 

①観光関係について 

 

②鉄道ミュージアムについて 

③公共交通関係について 

 

〇現状と課題について 

〇今後について 

〇内容と今後について 

〇内容の確認について 

〇現状と課題、今後について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎６番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

〇ごみ出し家計簿について 

 ・燃えるごみ・燃えないごみ・資源ごみに

ついて 

 ・ごみ処理にかかった経費について 

 ・資源ごみ及びごみ袋販売経費について 

 ・ごみ処理経費の削減策について 

〇新市庁舎建設について 

 ・旧麓町庁舎における維持管理費について 

 ・現在の分散型庁舎における維持管理費に

ついて 

 ・新市庁舎建設における国の災害復旧支援

事業の期限の有無について 

 ・国・県・地方公共団体の公共施設建設に

おける粗利益率について 

 ・入札不落の分析について 

 ・新市庁舎建設における内装面の木材の活

用について 

 ・新市庁舎建設における人材育成について 

 ・新市庁舎建設工事の基本設計及び建設費

用の見直しについて 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

◎３番 高瀬 堅一君 

①市長の政治姿勢から 

 

 

 

 

 

○施政方針から 

 

〇４年間の評価について 

 

〇市長の選挙公約から 

 

市長・監査委員・ 

教育長・部長 

市長・監査委員・ 

教育長・部長 

市長・監査委員・ 
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②まち・ひと・しごと総合交流館

「くまりば」について 

 

③新市庁舎建設について 

 

 

 

 

④市民栄誉賞について 

 

〇一般質問等の答弁から 

 

〇現況と課題及び問題点について 

〇人吉しごとサポートセンターについて 

〇今後の活用と推進策について 

〇現況における市長の認識について 

〇新市庁舎建設の経緯とその問題点について 

〇入札に関する問題点について 

〇今後の課題と解決の方法について 

〇今後の具体的計画とその実現策について 

〇授賞決定の経緯について 

〇授賞の根拠とそのための対応について 

〇授賞式について 

〇受賞者への今後の各種要請について 

教育長・部長 

市長・監査委員・ 

教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎４番 大塚 則男君 

①市政運営 

②財政展望 

③部活動社会体育移行について 

 

 

 

④市民の声から 

 

○４年間の総括について 

〇財政問題（財政調整基金の推移） 

〇試行期間の成果と課題について 

〇社会体育移行とクラブチームへの対応につ

いて 

〇中学校部活動への接続と今後の対応について 

〇井ノ口町急傾斜地崩壊対策事業の進捗状況

について 

〇御溝川二次放水路・三次放水路治水対策の

進捗状況について 

〇市営団地の入居状況と入居要件について 

 

市長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 
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平成３１年３月 第１回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月８日（金）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎10番 西 信八郎君 

①教育関係 

 

 

 

 

②市民の声から 

 

〇コミュニティ・スクールと地域学校協働本

部事業について 

 ・概要について 

 ・事業展開について 

 ・課題について 

〇国における幼児教育の無償化について 

 ・概要について 

 ・市の方針について 

〇人吉市史について 

 

市長・教育長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・教育長・部長 

◎１番 塩見 寿子君 

①自衛官募集事務 

 

 

②上水道料金・下水道使用料 

 

③子育て支援 

④市民の声より 

 

○自衛官募集事務に係る適格者情報の提供に

ついて 

〇首相の９条改憲発言についての市長の認識 

〇上水道料金・下水道使用料の引き下げにつ

いて 

〇国保税の子どもの均等割の廃止・減免を 

〇市道新町灰久保線の安全対策を 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・水道局長 

 

市長・部長 

市長・部長 

◎７番 犬童 利夫君 

①水道事業について 

 

 

②市民の声から 

 

 

〇改正水道法について 

〇本市の今後の方向性について 

〇水道管の耐震化について 

〇観光ＰＲについて 

 ・パンフレットなどによるＰＲについて 

〇ふるさと納税について 

 ・現状について 

 ・返礼品について 

 

市長・水道局長 

市長・水道局長 

市長・水道局長 

市長・部長 

 

市長・部長 

◎８番 井上 光浩君 

①施政方針より 

 

 

②市民の声より 

 

〇企業誘致活動を含めた現状は 

 ・どの様に誘致活動を進めたのか 

 ・どの様に進めていくのか 

〇人吉市一般職非常勤職員の任用について 

 ・任用の有り方に対する疑問から 

 ・会計年度任用職員の任用等に関する制度

の明確化について 

〇交通体系について 

・交通弱者、買物、通院に支障がある市民

への今後の対応は 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 


